

# Vigilará la OCDE transparencia de obras de la SCT

- Firman acuerdo para el fomento de la integridad y las buenas prácticas
- Transparencia, imprescindible en el México moderno: José Ángel Gurría
- Asesorará construcción de nuevo aeropuerto y tren de alta velocidad

**POR SALVADOR GUERRERO**

Las obras de infraestructura más importantes para la presente administración, el nuevo aeropuerto internacional de la Ciudad de México y el Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, requieren de la mayor transparencia, rendición de cuentas y Gobierno abierto, por lo que la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Econó-

mico (OCDE) y la Secretaría de Comunicaciones y Transportes firmaron un Acuerdo para el fomento de la integridad, la transparencia y las buenas prácticas de contratación pública en el desarrollo y construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México y en el que se contempla también la participación de la OCDE en la obra ferroviaria que lanzará su licitación el próximo 14 de enero.

FOTO: OMAR FLORES



» EL CONOCIMIENTO sobre las mejores prácticas en transparencia de la OCDE, así como su experiencia y visión global, serán de gran utilidad para el Gobierno federal, afirmó Gerardo Ruiz Esparza luego de la firma del acuerdo con José Ángel Gurría, secretario general del organismo internacional.



Fecha 10.01.2015	Sección Finanzas	Página 1-4
---------------------	---------------------	---------------

# Adoptarán auditorías preventivas durante la construcción del nuevo AICM

En el marco de la firma del Acuerdo para el Fomento de la Integridad y Transparencia para la Construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM), firmado entre la OCDE y la SCT, el titular de la dependencia, Gerardo Ruiz Esparza, solicitó a la OCDE la asesoría en materia de mejores prácticas para la construcción del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, a lo que el secretario general del organismo, José Ángel Gurría accedió de inmediato.

El funcionario federal señaló que la construcción del nuevo aeropuerto para la zona metropolitana de la Ciudad de México, que está contemplada en el Plan Nacional de Infraestructura, es una obra social, una vez que desarrollará a la zona oriente de la capital permitiendo una mejor calidad de vida para los habitantes de esa región del valle de México, que es de las más marginadas.

Al respecto, el secretario general del organismo internacional manifestó la mejor disposición de la OC-

DE para realizar dicha tarea una vez que se pretende alcanzar la transparencia en la construcción del nuevo aeropuerto capitalino, que es la obra más importante en décadas, por lo que requiere ser impecable y transparente y que brille por su eficiencia y su transparencia.

José Ángel Gurría subrayó la trascendencia de incorporar estas prácticas internacionales para promover la transparencia, el escrutinio público, así como prevenir el fraude y la corrupción, en los proyectos de infraestructura más importantes de la presente administración.

En el evento, el titular de la Secretaría de la Función Pública, Julián Olivas señaló que para la construcción del nuevo AICM se adoptarán auditorías preventivas a los procesos de contratación y a la vista de representantes sociales.

Además, la OCDE, el IFAI, la COFECE y Transparencia Mexicana participarán en el diseño, implementación y seguimiento, de una estrategia integral de transparencia y rendición de cuentas, para la construcción de la nueva terminal aérea.

Asimismo, la SCT abre al escrutinio público los procesos de adquisiciones y obra pública del nuevo Aeropuerto.

El conocimiento sobre las mejores prácticas en transparencia de la OCDE, así como su experiencia y visión global de los integrantes de este organismo internacional serán de gran utilidad para el Gobierno federal, la SCT y el Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, afirmó Ruiz Esparza.

La OCDE ofrecerá asesoramiento y compartirá conocimientos especializados en el análisis y la evaluación del marco institucional, procedimental y regulatorio para proponer potenciales medidas basadas en buenas prácticas internacionales que fomenten la integridad; Apoyo al diseño y ejecución de la estrategia de comunicación a la ciudadanía a partir de las buenas prácticas internacionales de transparencia e integridad, así como proveer asesoramiento técnico a lo largo de la ejecución del proyecto con la ayuda de un Panel Consultivo integrado por expertos internacionales de la OCDE a fin de asegurar la coherencia en la gestión del conocimiento.

Fecha <b>10.01.2015</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>1-4</b>
----------------------------	----------------------------	----------------------



» JOSÉ ÁNGEL Gurría, titular de la OCDE, y Gerardo Ruiz Esparza, secretario de Comunicaciones y Transportes, durante la firma del Acuerdo para el Fomento de la Integridad y Transparencia para la Construcción del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.